
Екатерина  Дорошко:
консолидация  и  монолитность
общества — запросы времени

После  завершения  первого  заседания  VII  Всебелорусского
народного  собрания  его  делегаты  встречаются  с  трудовыми
коллективами, участвуют в диалоговых площадках и рассказывают
землякам об основных аспектах работы нового конституционного
органа.

На этом заострила внимание и Екатерина Дорошко в разговоре с
профсоюзным  активом  отраслей  культуры  и  спорта  и
руководителями  учреждений  культуры  Гомельского  района.

Заведующему офтальмологическим отделением Гомельской областной
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детской  клинической  больницы  медицинской  реабилитации
Екатерине  Дорошко,  председателю  первичной  профсоюзной
организации,  по  итогам  2023  года  было  присвоено  звание
«Женщина года» в номинации «Сердце отдаю людям» в конкурсе,
проводимом под эгидой Белорусского союза женщин. Поэтому и при
встрече с работниками культуры Екатерина Александровна больше
внимания  уделила  таким  аспектам  деятельности  ВНС,  как
социально-экономическое и устойчивое развитие нашей страны.

Екатерина Дорошко рассказала и об организационных моментах в
работе ВНС, об обсуждениях выступления Главы государства и
принятии Концепции национальной безопасности.

—  Лично  для  меня  участие  в  работе  такого  важного
конституционного органа стало новым опытом и подарило много
впечатлений, — поделилась с собравшимися делегат ВНС. — Более
того, с этого года это не разовая акция, а полноценная работа
в течение пяти лет. Так что такие встречи дадут возможность
держать руку на пульсе настроений и чаяний земляков. и для
меня,  как  человека,  посвятившего  себя  служению  людям,  это
очень важно. А ВНС — это своеобразный пример народного вече,
который способствует консолидации и монолитности белорусского
общества.

Екатерина  Дорошко  также  поделилась  с  участниками  встречи
(кстати, уже не первой — до этого делегат ВНС общалась с
коллегами)  важнейшими  задачами,  которые  стоят  перед
Всебелорусским народным собранием. Например, в ходе обсуждения
важнейших вопросов развития страны могут быть скорректированы
планы  действий,  а  решения  ВНС  отныне  обязательны  для
исполнения.

Председатель районного объединения профсоюзов Лариса Леглик,
по  инициативе  которой  организована  встреча  с  делегатом,
отметила, что мы живем в напряженное время, и поэтому ВНС
призвано  дать  адекватный  и  четкий  ответ  на  вызовы
современности:



—  Екатерина  Дорошко  рассказала  нам  подробности  обсуждения
принятых  Концепции  национальной  безопасности  и  Военной
доктрины Беларуси. Она акцентировала внимание на словах Главы
государства Александра Лукашенко, что мы не хотим войны, но и
свою страну на поругание не отдадим!

Директор Зябровской детской школы искусств Юлия Кучеревская
отметила,  что  услышать  подробности  работы  ВНС  от
непосредственного участника событий было очень интересно:

—  Многое  узнали  из  репортажей  по  телевидению  и  газет,  но
передать атмосферу этого мероприятия они не могли. Екатерина
Александровна поделилась с нами впечатлениями, рассказала об
организации деятельности ВНС — как говорится, то, что осталось
за кадром.

Ее  коллега,  директор  Улуковской  ДШИ  Татьяна  Горицкая,
добавила, что делегат ВНС свое выступление построила на личном
восприятии:

— Как человек, посвятивший себя одной из самых благородных
профессий — врачеванию, Екатерина Александровна придерживается



и традиционных семейных и духовных ценностей. Эти же ценности
разделяют почти все белорусы. Так что вопросы, на которых она
сделала акцент, близки всем нам. Тем, кто хочет жить в мире,
воспитывать детей и делать все для блага родной страны.
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